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Q 3621

Question écrite 
Politique du Conseil d’Etat en termes de développement 
industriel et d’implantation de nouvelles entreprises à Genève  

Depuis son entrée en fonction, le Conseil d’Etat n’a que peu ou pas parlé 
de sa politique de développement et de soutien aux industries dans le canton 
de Genève. Le Conseil d’Etat peut-il donc informer ce Grand Conseil de sa 
politique à terme tant par rapport aux industries qu’au nécessaire 
agrandissement des zones industrielles ? 

 


